



Le plus jeune avocat de France

Mendès France, l'homme de droit

Pierre Mendès France devient en 1928, après des études de droit et un passage par l'École libre des sciences politiques, le plus jeune avocat de France ; il n'a alors que 21 ans.

Pierre Mendès France, avocat, assure lui-même sa défense lors du procès au tribunal militaire de Clermont-Ferrand en mai 1941 où il est accusé de désertion. Il est condamné à six ans de prison ferme, avec perte de son grade et dix ans de privation des droits civils, civiques et familiaux.



Certificat d'avocat de Pierre Mendès France, délivré après trois ans de stage par le Conseil de discipline de l'ordre des avocats de la Cour d'appel de Paris (1931).